



Comunicado 24/2020-21

COPA REY 2021

El Comité Nacional de Hockey Línea informa que, en el supuesto caso que uno de los equipos participantes a la Copa de SM El Rey 2021 no puede iniciar el desplazamiento por motivos relacionados con el COVID-19. Éste será eliminado y no podrá participar en la Copa.

Se desestima el posible cambio de fechas por temas COVID-19, debido al impacto económico que esta acción causaría a los clubes participantes.

La Copa del Rey 2021 se celebrará siempre y cuando se puedan desplazar y competir un mínimo de 2 equipos.

Reciban un cordial saludo,
Comité Nacional de Hockey Línea.

